

Année scolaire 2019-2020



# MON PORTFOLIO

Díaz-Corralejo Rivera Marta  
1ºA Primaria

Bonjour! Je m'appelle Marta et j'ai dix-huit ans. J'habite à Oviedo mais je viens de Madrid. Je suis née la-bas, et j'y ai effectué toute ma scolarité jusqu'à cette année. Mes parents me manquent beaucoup de même que mon frère Daniel, qui habitent toujours à Madrid.

J'étudie en première année à la Faculté de Formation de professeurs des Asturies. J'aime beaucoup l'histoire et je me verrais bien devenir professeure d'histoire quand je serai diplômée.

Pendant mon temps libre j'aime lire, faire de la randonnée, passer du temps avec mes amis et voyager. J'adore voyager, découvrir de nouvelles cultures, de nouveaux plats, rencontrer des gens... Le dernier grand voyage que j'ai fait remonte à mon année de seconde, où j'ai passé deux mois en Angleterre pour mon stage. J'ai réalisé ce stage dans une école, où j'ai aidé les professeurs à donner des cours de français et d'espagnol aux enfants. Pour en revenir à mes voyages, je suis aussi allée plusieurs fois en France, et l'été dernier je suis allée à Séville.

En parlant de nourriture, je dois admettre que j'aime beaucoup cuisiner. Vu que je dois me préparer à manger tous les jours, j'en profite pour essayer de nouvelles choses ou apprendre de nouvelles recettes, et les faire goûter à mes colocataires. J'aime beaucoup les salades, et j'essaye d'inventer de nouvelles salades en mélangeant des ingrédients différents à chaque fois. J'adore également la nourriture italienne et la nourriture chinoise.

Pour finir, j'aime regarder des films, des séries et des programmes télévisés. Par exemple dernièrement j'ai beaucoup apprécié la série "El ministerio del tiempo", et j'ai suivi attentivement la dernière saison de MasterChef à la télé. Ceci est tout pour ma présentation!